DOSSIER DE PRESSE



NEXANS, 1ÈRE USINE DE PRODUCTION DE TRANSFORMATEURS ET DE POSTES PRÉFABRIQUÉS EN CÔTE D'IVOIRE...

Pour concrétiser son désir de contribuer à la croissance des états Africains, plus précisément de ceux issus de la CEDEAO, le Groupe Nexans inaugurait son usine en Côte d'Ivoire, le 9 Novembre 2018 en présence des autorités ivoiriennes.

Celle-ci se démarquait ainsi comme la 1ère usine de la Côte d'Ivoire à produire des transformateurs et des postes préfabriqués. L'usine de 32 000m2 produit des câbles électriques pour bâtiment, des câbles de transport et de distribution d'énergie, ainsi que des postes préfabriqués et transformateurs électriques. Une initiative qui a créé une centaine d'emplois directs et plus de 5 000 emplois indirects dans tout le réseau de Distribution.

L'électrification, notre cœur de métier ...

Nexans innove et se positionne sur l'ensemble des opérations de la chaîne de valeur de l'électrification .

- Fabrication d'équipements & Transmission
- Distribution & Commercialisation
- Consommation & Assistance SAV
- Innovations, Etudes & Services
- Projets Clés en main

UNE ENTREPRISE ENGAGÉE À ŒUVRER EN SYMBIOSE AVEC LE GOUVERNEMENT IVOIRIEN POUR LE DÉVELOPPEMENT DU SECTEUR DE L'ÉNERGIE ...

En plus de mettre à disposition l'expertise du Groupe Nexans afin de proposer une offre plus compétitive « aux standards internationalement reconnus » pour le marché ivoirien et au-delà pour toute la zone UEMOA ;

Nexans est fermement convaincu que la performance économique ne peut plus être dissociée de la performance environnementale, du bien-être humain et de la Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) .

C'est pourquoi l'entreprise s'engage à travers plusieurs activités et initiatives à redynamiser le secteur de l'électricité en contribuant à la formation des jeunes électriciens et des professionnels du secteur (Distributeurs, Installateurs, bureaux d'études...) via le programme Nexans Academy.

Avec l'appui de l'UECI (L'Union Nationale des Electriciens de Côte d'Ivoire) et la chambre des métiers, Nexans Academy a permis de former plus de 1000 Electriciens et près de 300 Professionnels du secteur de l'électricité en 2022 avec pour objectif de doubler ces statistiques en 2023.





Nexans Academy est donc un centre de certification qui vise à renforcer et actualiser les connaissances techniques des électriciens et professionnels du secteur de l'électricité par le biais de formations professionnelles sur les innovations et la sécurité des installations électriques.

Par ailleurs, d'autres progrès considérables ont été réalisés en 05 ans avec l'accompagnement du Gouvernement Ivoirien et la CI-ENERGIES dans le Projet PRONER, (Programme National d'Electrification Rurale) de 2019 à 2021, qui a permis d'électrifier soixante-douze (72) localités dans cinq (5) régions de la Côte d'Ivoire (Marahoué, Haut-Sassandra, Guémon, Gbêkê et Hambol); apportant ainsi l'électricité à près de 35 000 Foyers.

Aussi, le financement de la Fondation Nexans en collaboration avec l'association SHEKINA dans le cadre du Projet ENERGIE SOLAIRE qui a permis d'électrifier et rénover dans quatre (04) régions de la Côte d'Ivoire (Cavally, Guémon, Bounkani, Kabadougou), douze (12) centres de santé équipés de quarante-six (46) panneaux Photovoltaïques pour 50 000 bénéficiaires dans les zones ciblées.

Nexans CI, dans le cadre du projet ERUPIE / RSE en partenariat avec l'ONG AMISTAD, formera et accompagnera 100 femmes issues d'une vingtaine de localités électrifiées après le Projet PRONER pour leur autonomisation dans des projets de sociétés en 2023.

Sans oublier l'intervention de Nexans sur des projets majeures dont le Programme d'Electricité Pour Tous (PEPT) de la Compagnie Ivoirienne d'Electricité (CIE), les travaux de constructions de CHRs (Centres Hospitaliers Urbains), d'Universités Publiques, la construction de Stades et d'Hôtels et diverses Infrastructures publiques et privées.

L'entreprise s'engage aussi à répondre également aux attentes de l'Etat Ivoirien avec une production locale de câbles électriques et la formation d'une main d'œuvre locale dans le secteur de l'électricité. Une volonté manifeste de participer au développement et à l'autonomisation de la Côte d'Ivoire en matière d'électricité.



APRÈS 5 ANS DE PRÉSENCE SUR LE TERRITOIRE, NEXANS FAIT SON BILAN ...

L'entreprise en cette année 2023, célèbre :

- 5 ans de présence et d'activités en Côte d'ivoire
- 5 ans à vous offrir des câbles électriques de qualité
- 5 ans que le courant passe bien entre nous

Il s'agit également d'une occasion de faire le bilan de son impact sur le secteur de l'énergie, et de redéfinir sa stratégie pour constituer un support plus fiable et efficace pour la Côte d'Ivoire.

L'industrie du câble étant au cœur des réseaux électriques, Nexans vient renforcer les capacités de production d'électricité du pays et par ricochet l'autonomie du pays en la matière avec plus de 500 000 Km de câbles produits localement et commercialisés sur le territoire lvoirien chaque année ; avec aussi des équipements (transformteurs, câbles industriels et accessoires, Cellules Ormazabal), importés du Groupe Nexans (Nexans France, Nexans Maroc) et commercialisés en Côte d'Ivoire.

Cette Année 2023, Nexans CI lance les festivités de ses 5 ans d'existence avec une campagne de communication média / hors média et une cérémonie d'ouverture qui se tient le mardi 28 Février 2023 à son siège sis à Yopougon Zone Industrielle Pk24 sur l'autoroute du Nord.

À PROPOS DU GROUPE NEXANS

Depuis plus d'un siècle, Nexans joue un rôle crucial dans l'électrification de la planète et s'engage à électrifier le futur. Avec près de 28 000 personnes dans 42 pays, le Groupe ouvre la voie vers le nouveau monde de l'électrification : plus sûr, durable, renouvelable, décarboné et accessible à tous.

En 2022, Nexans a généré 6,7 milliards d'euros de chiffre d'affaires standard. Le Groupe est un leader dans la conception et la fabrication de systèmes de câbles et de services à travers cinq grands domaines d'activité : Production d'énergie & Transmission, Distribution, Usages, Industrie & Solutions & Données.

Nexans a été le premier acteur de son industrie à créer une Fondation d'entreprise destinée à soutenir des actions en faveur de l'accès à l'énergie pour les populations défavorisées à travers le monde. Le Groupe s'engage à contribuer à la neutralité carbone d'ici 2030.

Nexans est coté sur le marché Euronext Paris, compartiment A. Pour plus d'informations, consultez le site www.nexans.com

